



fica, su acción en la sangre en las enfermedades glandulares, su uso en enfermedades de la piel, del hígado, etc.

Su uso diagnóstico se pondera con amplias y detalladas explicaciones de los hallazgos en los estudios normales, los cuales se comparan con los diferentes estados patológicos de tórax, de abdomen y en general en otros aparatos y sistemas, tanto con el empleo de estudios simples como con los contrastados.

Al conocer el contenido del libro y su enfoque, nos hace reflexionar en el sentido de que ha sido preocupación del

hombre al paso de los años, el poder curar las enfermedades. La diversidad de métodos, desde los mágico-religiosos, hasta la sofisticación tecnológica de nuestros días, nos han permitido combatir el dolor, prevenir la enfermedad y acabar con algunos agentes etiológicos.

Los mecanismos que para ello se empleen, en su momento pueden resultar adecuados, o no tanto, pero el afán de hacer algo por el enfermo, seguramente que justifica el medio utilizado ...*Ud. que opina?... ¿es falacia o verdad el uso de la Fisioterapia?*